

還暦を祝つ「熟年式」  
が11日、山口市阿知須の  
宇部72アジススパホテル  
で開かれ、同地域の対象  
者27人が参加し、今後の  
健康と充実した人生を願  
い、明るい地域づくりに  
取り組んでいくことを誓  
つた。阿知須熟年式実行  
委員会(岡村章委員長)  
主催。

式には、そろいの赤い  
ちゃんちゃん」を着て参  
加。岡村委員長が「皆さん  
は一生懸命生きこら  
れ、社会に数々の貢献を  
されてきました。熟年と  
なった今、さらに熟年の  
夢を見つけて一緒に走  
り、すてきに年を重ねて  
いきましょう」とあいさ  
つ。来賓の末貞収一・阿  
知須総合支所長が「きよ  
うが人生の折り返し地  
点。これまで培つた経験  
や知識を地域や県の発展

## 地域発展へ貢献誓う 阿知須熟年式に27人



熟年宣言する縄中さん(宇部72アジススパホテルで)

に生かしてください」、熟年式発起人の飯田宏史さんが「健康で充実した新たな旅立ちの日としました」と祝辞を述べた。  
熟年者を代表して縄中宏明さんが「熟年パワーを集結して喜びあふれる町生きがいと思いやりのある地域社会の発展に貢献することを宣言します」と決意を発表した。  
阿知須共立病院外科医の工藤明敏さんが「がんと言われて困らないために」と題して講演した。この後、会食をして交流を深めた。

中戸光枝さんは「還暦を迎えたといつ気がしないが、もう孫が5人いるときょう出席して、みんなと一緒にこれから的人生を頑張つていいと思う」と述べた。  
熟年式は阿知須町時代の1998年から始まり、合併後も地域の恒例行事として根付いている。今回が第19回。(佐野

来  
社

▽境勝義さん(桜諤流吟剣詩舞道会理事長) 17  
宇部市立図書館

2016年(平成28年)1月12日(火曜日)

中  
國  
新  
聞

赤いちゃんちゃん」を着て  
歓談する参加者

年度に60歳  
となる27人



## 「赤」着て 還暦祝う 阿知須熟年式

還暦を祝う「阿知須熟年式」が11日、山口市阿知須のホテルであつた。旧阿知須町時代の1998年から「第二の成人式」として続

き、19回目。2015年溶びたのは、約50年前飼育していたオランウータンの剥製。来場者は写真を撮影したり、昼食を食べて歓談したりした。会社員潮崎八重子さん(59)は、「趣味の茶道を楽しみつつ、高齢化する地域社会の役に立ちたい」と話した。

やニホンザルなど6種  
生態や、全国の野猿公  
を紹介するパネルも並

PM2.5 県内予報

# 阿知須熟年式、27人祝う

「60年の経験生かし地域発展に貢献も」

成人の日の11日、山口市  
阿知須で恒例の「阿知須熟  
年式」があり、本年度中に  
60歳を迎える地域の人たち  
の還暦を祝った。

60歳という人生の節目を  
迎えた人のこれまでの社会  
貢献に感謝し、今後も健康



「熟年式」で還暦の節目を祝う出席者ら=11日、山口市

で充実した日々を過ごして  
もらおうと、同市社会福祉  
協議会阿知須支部(弘中得  
男支部長)が主催する「第  
二の成人式」。19回目の今  
回は、対象者104人のうち  
27人(男性15人、女性12  
人)が赤いちゃんちゃんこ

姿で出席した。  
熟年式発起人の元阿知須  
町長、飯田宏史さん(86)が  
「仕事はリタイアしても人  
生にリタイアはない。これ  
からできることを発見し、  
チャレンジしてほしい」と  
あいさつ。

熟年者代表の繩中宏明さ  
んが「人生60年の経験と知  
識を生かし、将来に悔いの  
ない選択を図り、熟年パワー  
を集结し、喜びあふれる  
まち、生きがいと思いやり  
のある地域社会の発展に貢  
献する」と宣言した。

式の後、地元の阿知須共  
立病院の工藤明敏医師の講  
演や会食、カラオケなどの  
余興を楽しんだ。

中野初子さんは「人生い  
ろいろだったが、皆さんの  
おかげで還暦を迎えること  
ができるうれしい。これから  
も明るく元気に過ごした  
い」と述べ、しばらく休ん

でいた趣味のフラダンスを  
再開したいと笑顔を見せ